

Vereine berichten

TSV Thiede hat wieder mehr Mitglieder

Die Anfänger-Schwimmkurse des Vereins sind bis Anfang 2025 ausgebucht

Thiede. Der TSV Thiede 1900 hat während seiner Mitgliederversammlung vieljährige Mitglieder geehrt. Vorsitzender Bertram Boronowski dankte Dirk Hoffmann für 10 Jahre und Sandra Wagner, Andreas und Stephan Hellmig für 25 Jahre. Eine besondere Ehrung erhielt Edeltraud Plumbohm für ihren langjährigen Einsatz als Abteilungsleiterin bei der Seniorengymnastik.

Erfreulicherweise ist nach Vereinsangaben im vergangenen Jahr das gesamte Sportangebot nach und nach wieder angeboten worden, da die Einschränkungen durch die Pandemie allmählich aufgehoben worden seien. Der Nachholbedarf sportlicher Betätigung sei deutlich zu spüren gewesen. Insbesondere beim Kinderturnen sei der Andrang groß. Die größte Mitgliederanzahl hat der TSV in diesem Bereich. Hier gebe es ein vielfältiges Angebot, das aber aufgrund fehlender Übungsleiter und Hallenzeiten nicht ausreiche.

Auf dem Bogensportgelände am Panscheberg werde dank des Engagements von Andreas Parke wieder das Bogenschießen als Breitensport angeboten. Eine Gruppe von 6 bis 12 Personen trainiere auf dem Gelände und im Winter in der Halle. In der Schwimmabteilung sei Marco Köster Ledo als Übungsleiter hinzugekommen, der sich gemeinsam mit Florian und Till Liehr die Aufsicht über den Badebetrieb teile. Acht Kinder haben laut TSV das Frühschwimmerabzeichen geschafft. Allerdings lägen 50 Anmeldungen für



Vorstand und Geehrte des TSV: (von links) Ulrich Hartung, Ilka Wilde (Mitgliederverwaltung), Katharina Boronowski, Sandra Wagner, Bertram Boronowski, Sylvia Pioßek sowie Erica Neumann.

PRIVAT

das Anfängerschwimmen vor, sodass diese Kurse bis Anfang 2025 belegt seien. 16 Kinder hätten die Prüfungen für das Jugendschwimmabzeichen in Bronze oder Silber erfolgreich abgelegt.

In der Tischtennisabteilung spielen fünf Herrenmannschaften in der Bezirksliga und in der 1. bis 4. Kreisklasse. 37 Sportler haben das Deutsche Sportabzeichen abgelegt. 50 Kampfkunstschüler nahmen am Training für Koreanische Kampfkunst teil. Zwölf Schüler haben die Prüfung zur nächsten Gü-

telstufe bestanden.

Schatzmeisterin Katharina Boronowski berichtete von einem Wiederanstieg der Mitgliederzahlen von 878 (2021) auf 969. Der Haushaltsvoranschlag lasse es zu, dass die Vergütung aller Übungsleiter und Helfer ab Januar 2023 erhöht werden könne.

Bei den Vorstandswahlen ergab sich folgendes Ergebnis: Bertram Boronowski (Vorsitzender), Sylvia Pioßek und Ulrich Hartung (Stellvertreter), Katharina Boronowski (Schatzmeisterin) und Erica Neu-

mann (Schriftführerin). Als Kassensprüfer wurden Maurice Geppert und Rüdiger Wacker sowie Jürgen Jaspers gewählt. Der Festausschuss plane bereits das 125-jährige Vereinsjubiläum im Jahr 2025. Ein erstes Treffen zur Ideensammlung ist vor den Sommerferien geplant.

Vorsitzender Boronowski wird 2024 auf 20 Jahre als Vorsitzender zurückblicken. Er kündigte laut Verein an, das Amt dann niederzulegen. Auch Ulrich Hartung wolle 2024 als stellvertretender Vorsitzender aufhören. *red*